
主将になって４年目になります。メンバーに

は、疑問に思っているところがあれば、どん

どん意見を言ってもらっているんです。だか

ら、チームワークが日増しに良くなっていま

すね。みんなが「自分だけではなく、チーム

のために頑張ろう」という気持ちが表れて

きています。

監督は「今、持っている力を出し切れ」とい

つも言っているんですが、今は全員理解し、

できていると思っています。一人ひとりが考

えて行動することがチームプレーとなり、

結果につながってきています。力を出し切

らないことには課題も見つかりませんから

ね。監督とは付き合いも長いですから、良

く分かっているし、私は主将としての役割

を果たせていると思っています。

野球人として社会人として
現在は、「完成車品質モジュール」という

ところに所属しています。市場に出るまで

の、最終的な工程なので責任感をもって

仕事をしています。やはり会社があっての

Honda熊本硬式野球部ですから。しっか

りとその仕事をすることは、きっと何かの

役に立つし、企業としても野球部としても

プラスになるはずです。

球速が高校3年の夏くらいから142kmく

らいでるようになり、大学では1年から投

げていました。しかし3年のときに足の靭

帯を切ってしまい、卒業まで投げることが

できませんでした。でも、Honda熊本は迎

えてくれたんです。

ここぞということに勝てないので、まだま

だエースにはなりきれていない気がしま

す。九州予選でも第一代表決定戦で勝て

ていないといけないんですよ。私は玉城さ

ん（元投手、現コーチ）のスタイル・ピッチン

グを取り入れ、努力しています。投手陣も若

返り、自分が年上になってきましたので、自

分のことだけではなく、玉城さんのような

若い力と個性を生かしたアドバイスを若手

にしていきたいと思っています。

野球人として社会人として
社会人として野球をやらせてもらっている

という気持ちを持っています。今は午後離

職して練習を行っているのですが、離職で

きるだけでもありがたいと思っています。

職場の上司や同僚にも感謝しています。
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パワートレイン管理ブロック所属
波崎柳川高→中央大→Honda熊本

深
ふか

澤
さわ

　圭
けい

４年目の主将受け継いだエース

外野手
主将
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完成車品質モジュール所属
山梨学院大付属高→Honda熊本

一昨年と昨年は、補強選手として出場し

ましたが、今年はチームのみんなと出場が

できるのがうれしいですね。そして、会社

のみんなにも喜んでもらえることがなに

よりうれしいです。

補強選手として他のチームに参加してみ

て分かったのですが、勝てるチームは、高

い目標を持ってやっています。例えば企業

チームならば、チーム全員が会社に恩返し

をしようと思っていることが勝てるチーム

の特徴ですね。

予選の結果は、自分も納得していないの

で、都市対抗野球大会本選の東京ドームと

言う舞台で納得のいく結果を残せること

が目標ですね。初めての自分のチームで出

場することは、きっと自分にもチームにも

プラスになると思っています。

野球人として社会人として
仕事は、四輪機械モジュールに所属し、三

次元測定という部品の大きさや誤差、不良

が無いかを調べる仕事をやっています。部

品に不良がないことが製品の品質にも影

響していますから、責任は重大です。とにか

く「今やれることをやる」ということが大切

だと思っています。

私はレギュラーとして出場することは少

ないのですが、チームのムードメーカー的

な存在に進んでなりたいと思っています。

チームの士気が落ちているときには、どう

やって盛り上げようかと考えたり、チーム

のみんなと、野球のことやプライベートの

ことなどを話し合って、コミュニケーション

をとったりするように心がけていますね。

守りで言えば、ピッチャーと野手の気持ち

の方向が同じならば、必ず良い結果を生む

と思うんです。特に最近はみんなの気持ち

が一つになっていると思いますからね。私

はピッチャーと野手の気持ちをつなげる

役割を果たせることができるのは、「扇の

要」と言われているキャッチャーであると

信じています。

野球人として社会人として
今は、三次元測定の仕事をしています。

やっぱり「会社あっての僕たち」です。少し

でも、会社のためになりたいと思っていま

す。最近は、終日離職して練習というのが

減ってきました。それは、硬式野球部として

少しでも会社に貢献したい気持ちからだと

思っています。

私は3歳のころからずっとボールを握って

いたそうです。ずっと野球をやってきて、高

校のときには甲子園に出場することがで

きました。

高校２年から、投球方法をアンダースロー

に変えました。元々はサイドスローだっ

たのですが、アンダースローで投げたとき

に、たまたま抑えることができたんです。

それからチェンジしました。低い位置で投

げるので、手がマウンドにあたることもあ

るんですよ。

Honda熊本に入部して２年目なのです

が、スローガンである「DO MY BEST」自

分の力を出し切ることを目標にしていま

す。与えられた場面で、力を出し切ること

ができればうれしいです。力を出し切るこ

とができればおのずと結果はついてきま

すからね。

野球人として社会人として
今は「R（リア）ステップ」の組み立てなど

をやっています。とても重要な仕事と思っ

ていますし、責任を感じてやっています。

「仕事をちゃんとやる人は、野球もできる」。

これは監督の言葉ですが、すごくよく分か

るんですよね。人間としても成長しないと

野球も成長できないということだと思って

います。

走攻守そろった４番ムードメーカーアンダースローの守護神
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四輪機械モジュール所属
筑陽学園高→創価大→Honda熊本

三
み

坂
さか

　徹
とおる

捕手
12

四輪機械モジュール所属
博多高→常盤大→Honda熊本
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完成車組立モジュール所属
必由館高→九州東海大→Honda熊本
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